

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS RADIO-MATUTINA MARTES 17 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Cabeza. No tiene que ver con una posible candidatura al gobierno estatal, el que **Alfredo Botello Montes** haya quedado fuera de las listas para ser consejero nacional del PAN, afirmó el Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** y aseguró que no deben adelantarse los tiempos. (NC)

Cabeza. La decisión de la integración de las listas para el comité municipal del PAN, son únicamente disposición del comité y son ellos quienes tienen la facultad de hacerla, aseguró el Presidente Municipal **Manuel Gonzáles Valle.** (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Vistazo Ciudadano desde la Preparatoria Centro donde el profesor Jaime Nieves, Secretario Académico, informó que la entrega de fichas inicia hoy. Se entregarán al filo de las 8 de la mañana el único requisito son el acta de nacimiento original, constancia de certificado de secundaria y 415 pesos. No influye el promedio; aproximadamente serán 4 mil fichas las que se entregaran y del 18 al 21 de junio serán los exámenes, sólo la mitad lo pasarán. Desde las 4 de la mañana ya había gente formada, aunque no hay necesidad de formarse tan temprano porque habrá fichas suficientes hasta las 3 de la tarde para todos los alumnos. Se les entrega una guía de estudios en disquete. Los exámenes se harán por computadora y en la universidad, por abecedario: el 17 será de la A a la D, el 18 de la E a la K, el 19 de la L a la N y el 20 de la O ala Z. (EL)

Para la administración de la Clínica en Epigmenio González, en la colonia San Pedrito Peñuelas, el Gobierno Municipal se apoyará en el patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, como un propósito de bienestar para la sociedad, aseguró **Alfredo Zepeda Garrido** Presidente de ese patronato. (EL)

Entrevista. Alumnas de la licenciatura en diseño gráfico de la universidad Cuauhtémoc, invitan a dos conferencias sobre diseño, la primera, a las 10 de la mañana el 25 de abril; la segunda es sobre fotoperiodismo a las 12 del día. Invitan también al concurso de fotografía análoga en blanco y negro e ilustración. (NC)

SOCIEDAD

Alrededor de mil 500 personas marcharon en protesta de la despenalización del aborto en el Distrito Federal y exigieron a los diputados locales que legislen a favor de la vida, en materia de adopción y para una sexualidad responsable. La marcha duró de una hora, desde el Centro Cultural Manuel Gómez Morín hasta la plaza de armas, donde la gente vestida de blanco soltó globos de colores. Se presentó al gobierno del estado y a la legislatura, un documento con cuatro propuestas para avanzar en la legislación a favor de la vida. Al final, fue recibida una comisión por parte de los diputados **Fernando Urbiola** y **Ricardo Martínez** quienes se comprometieron a legislar a favor de la vida. (NC)

Javier Núñez, vice coordinador de las Iglesias cristianas de Querétaro señala que la vida es un Don dado por el creador y el ser humano no puede disponer arbitrariamente de ella en ningún momento. (NC)

La eutanasia es un asunto de bioética y no de religión aseguro el diputado del PAN, **Alonso Valdovinos Torales**, al reiterar que su partido siempre estará en favor de la vida. Reconoció que es un tema complejo que debe ser discutido. (NC)

Entrevista. **Ramiro Herrera Espinosa**, joven queretano de 28 años, quien realizó una hazaña de 202 días en bicicleta, llegando hasta la Antártida. Comenta que el viaje fue generado por el amor a la tierra, por la conciencia ecológica y el amor a la vida. Pasó por todos los Países de Centro América, donde hay mucha exuberancia y bastante contaminación, así como consumo de agua desmedida. Se esta enfocando a la contaminación de transportes, con un movimiento para hacer conciencia de que el combustible hace mucho daño. Con el uso de la bicicleta quiere que se quite el sedentarismo, pretende que la bicicleta se convierta en el transporte del futuro. En Tokio, las personas van a trabajar en bicicleta, en España también se esta formando

esta cultura. Como latinos usamos el 90% la bicicleta por necesidad y el otro 10% por conciencia. Escribirá un libro con las vivencias de esos 202 días y propuestas de cómo no contaminar. Atravesó 12 mil 114 kilómetros en su bicicleta, que la gente vea que el ser humano se puede transportar sin automóvil. (EL)

Podría el DIF estatal comprar leche a los productores queretanos, lo que beneficiaría a más de 5 mil productores lecheros de Querétaro, señaló **Francisco Domínguez Servién**, Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, tras reunirse con **Marcela Torres**, presidenta del Sistema estatal DIF. (NC)

Cabeza. **Francisco Domínguez Servién** Presidente de la Unión Ganadera de Querétaro, informó que esta trabajando en conjunto con **Marcela de Garrido** Presidenta del DIF en el estado, para fomentar la ganadería en Querétaro. (EL)

Entrevista. **Juan Erreguín Olvera**, Presidente de la Asociación de condóminos de la Central de abastos, comenta que el 25 de abril cumple 22 años la central y buscan reordenar las cosas para dar una nueva imagen. Hay cerca de 3 mil personas trabajando en la central con 322 locales al interior y otros más al exterior. Uno de los puntos de ordenamiento es insistir entre los condóminos con la necesidad de aportar las cuotas en forma regular y entender qué significa el régimen condominal. Debido a la mala planeación de la ciudad, se crearon colonias muy pegadas a la central, pero se ha aprendido a convivir. Invita a la autoridad a que participe en el reordenamiento. Piden que se les ceda el espacio del lienzo charro, para estacionamiento y apoyaría para hacer otro lienzo en algún otro punto. En cuanto a la recolección de basura, están buscando que una empresa les dé el servicio integral, mediante contenedores cerrados. En seguridad, dice, están bien y no hay mayores problemas, aunque sí hay casos aislados. Considera que con orden, todavía puede crecer la central. El miércoles tendrá un festejo al que invitan a todos. (NC)

Entrevista. Lic. **Ricardo Cárdenas García** y **Enrique Mandujano**, Presidente y Vicepresidente del Colegio de Abogados Litigantes en Querétaro, comentan sobre el caso de ayer de la niña Karla, que la casa donde la canalizaron es de tipo privado, y están lucrando con la vida de la gente. Sugieren a la mamá que vaya al Ministerio Público y presente una denuncia por privación ilegal de la libertad. No tienen ningún respaldo jurídico para tener a su hija, mientras la madre tenga la patria potestad y no haya dado la autorización, le deben entregar a su hija. Si la madre no pactó ningún contrato no tiene porque pagar nada. Ninguna institución obliga a pagar para entregar a la persona porque es un delito. La mamá comenta que fue al DIF y le dicen que no la pueden ayudar, porque ellos no la canalizaron a ese lugar. La niña venía intoxicada y le dicen que el descuido es de la mamá. Ya fue a la Agencia del Ministerio Público Número 4 le dicen que hay un contrato de por medio y que debe pagar. Hay un señor que cobra como supuesto responsable de esta situación que se llama **Alejandro Trejo González** en el DIF Estatal, quien no les ha querido recibir la llamada, diciendo que de la situación no quiere hablar y que la procuraduría está investigando. Si le realizaron un estudio a la familia donde el DIF determinó que la niña no estaba en condiciones aptas para seguir en el seno familiar, es un trámite administrativo. Si no se realizó este trámite no pudieron haber canalizado a la niña. (EL)

MUNICIPIOS

Manuel Gonzáles Valle supervisó 5 obras que se realizan en el Municipio, donde aseguró que la intención de la actual administración en materia de salud es crear un Hospital cada año. (EL)

Manuel González Valle realizó un recorrido por cinco de las obras municipales más importantes, que tienen una inversión de más de 150 mdp. (NC)

Cabeza. Para garantizar la fluidez de las calles del Centro Histórico, se invertirá de 2 a 4 mdp en una primera etapa para colocar parquímetros en las principales avenidas de esa ciudad, dijo el Presidente Municipal de Querétaro **Manuel Gonzáles Valle**. (EL)

Disminuyeron los robos durante el pasado fin de semana, ya que solamente se presentaron ocho, lo que representa el 50% de los habituales, según **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Cabeza. Con 111 accidentes y cero lesionados, La disminución de 50% de robos a casa habitación, ha sido la menor cifra que se ha presentado en las últimas 6 semanas en materia de seguridad, dio a conocer el Secretario General de Gobierno Municipal **Jorge Luis Alarcón Nevé**. (EL)

Cabeza. Se invertirá un poco más de 2 mdp, para acondicionar nueva infraestructura en el Rastro Municipal, declaró **Alejandro González Valle**, Secretario de Servicios Públicos Municipales. (EL)

Entrevista. **Rocío Mestre de Vega**, Presidenta del DIF Municipal en el Municipio de El Marqués comenta que tiene un proyecto llamado Casa de Día donde se ofrecerán talleres para la tercera edad, para 5 mil adultos mayores en cerca de 47 grupos que integran los talleres. La idea es que tengan un desarrollo integral, para una vida mejor, que participen, elevar su autoestima y desarrollarse socialmente. Han tenido un apoyo importante por parte de **Marcela Torres**. Comenta que no percibe un sueldo que es un orgullo ayudar y servir a la gente. Hablando de la Casa de Día los servicios serán: Consulta médica, dinámicas, comedor, biblioteca. Implementó un programa llamado un árbol el amigo del hombre y Vive feliz sin alcohol; han tenido muy buena respuesta en las comunidades donde han ido. Habrá un evento el día del niño, el principal objetivo es reunir a la familia, habrá concursos, rifas, obras teatrales, entrega de árboles. En cuestión al apoyo de los niños en el municipio, son los desayunos calientes y fríos, terapias físicas, psicológicas. No tienen mucha economía pero eso no les impide ayudar a la gente del Municipio. (EL)

Las lluvias de la semana pasada en San Joaquín, ocasionaron daños en caminos y en el campo, principalmente en los cultivos de manzana, señaló el Alcalde. (NC)

LABORAL

Es inminente la huelga en Pinal de amoles, ya que el Ayuntamiento aprobó por unanimidad no cumplir las demandas de los trabajadores a pesar de que el sindicato disminuyó hasta en un 50% sus demandas. Hoy iniciarán la reunión antes del estallamiento, a las 7 de la mañana. (NC)

Reporte en vivo desde el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, donde las partes tuvieron su última reunión sin que se llegara a un acuerdo; el sindicato decidió aplazar la huelga para el miércoles 6 de junio, ya que lo que buscan, dijeron, es llegar a un acuerdo y no estallar la huelga. El magistrado **Jesús Lomelí** destacó la buena fe del sindicato e invitó a las autoridades a reflexionar para encontrar un punto de acuerdo. (NC)

Reconoce la Secretaria general electa del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, María del Carmen Gómez, que el conflicto con gobierno es local y se pronuncia por una salida política, a unos días de que se reúna con el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social para resolver este asunto. (NC)

Cabeza. Los trabajadores de la empresa *Hylex Mexicana SA de CV*. De la línea de producción de manijas para carro, se manifestaron en contra de las autoridades de la empresa ya que se quejan de abuso y maltrato. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. El día de ayer acribilló un comando de 4 hombres a un comerciante en el Municipio de Corregidora en la calle de Allende, encontrándose 16 casquillos percutidos, de un arma conocida como cuerno de chivo. **Guadalupe Trejo** se llamaba el acribillado. (EL)

El Señor Guadalupe Trejo recibió ayer afuera de su domicilio en el municipio de Corregidora, 16 balazos de cuerno de chivo. (NC)

Cabeza. El día de ayer una secretaria fue encontrada apuñaleada en su oficina en la colonia Lázaro Cárdenas en la calle de Olachea 1302; la mujer llevaba el nombre de **Sara Vargas Paz**, de 33 años de edad. (EL)